
Consiglio comunale del 30 aprile 2015 – Consigliere Laura Marostica

Dichiarazione di  voto  riguardante  il  punto 4):  variante al  piano degli
interventi del Comune di San Martino di Lupari.

Il gruppo Progetto San Martino esprime il proprio voto contrario  a questa
variante  (la  dodicesima  in  questi  ultimi  anni)  in  quanto  abbiamo avuto  la
documentazione relativa solo tra lunedì e martedì.

Non siamo contrari a priori ad interventi di questo tipo ma vorremmo saperne
di più.

L’incontro  del  20 aprile  è stato deludente e inutile  senza alcuna specifica
tecnica,  senza  illustrazione  dei  vantaggi  al  privato  ma,  soprattutto,  alla
collettività.

La  rapida  illustrazione  di  questa  sera  non  ci  permette  una  adeguata
riflessione e raccolta di dati.

Tante, troppe volte avviamo chiesto un maggior coinvolgimento.

Non possiamo dare voti favorevoli a “scatola chiusa” o quasi.

Temiamo  che  il  desiderio  di  far  cassa  dell’Amministrazione  offuschi
l’obiettività e l’approfondimento tecnico che simili interventi richiedono, come
del resto il caso del Polivalente ha dimostrato. 
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